

H-01-003 Hebammen stärken! Für Vielfalt und Qualität vor, während und nach der Geburt

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 07.04.2016

Änderungsantrag zu H-01

Von Zeile 2 bis 6:

nach der Geburt. Wir möchten, dass Frauen und Familien weiterhin frei entscheiden können, wie und wo sie ihr Kind zur Welt bringen. Dafür ist es notwendig, die Hebammen und Geburtshelfer*innen in ihrer verantwortungsvollen Berufsausübung zu stärken. Denn nur ein ausreichendes und qualitätsgesichertes Angebot an Leistungen der Geburtshilfe ebenso wie der Vor- und Nachsorge garantiert Entscheidungsfreiheit ~~für Frauen~~ und ~~Familien~~ Selbstbestimmung für Frauen.

Begründung

erfolgt mündlich